

BOLETÍN DE PRENSA No. 472 ->>

- Colaboración de la UAA con el organismo internacional ACBSP ha ampliado oportunidades de movilidad, investigación y desarrollo de otros proyectos: MAC.
- Al conocer los programas y la calidad de la UAA, se amplió carta de intención de la Universidad San Martín de Porres a todas las áreas académicas.

Lima, Perú.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA) y la Universidad San Martín de Porres (USMP) de Perú firmaron una carta de intención en busca de trabajos bilaterales de colaboración académica en todas las disciplinas del conocimiento, y especialmente con programas educativos del área económica-administrativa que cuentan con reconocimiento internacional por parte del Consejo de Acreditación de Escuelas y Programas de Negocios (ACBSP, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos.

Este acuerdo se firmó durante una visita in situ que realizó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, a la institución peruana, a través del cual se contempla la posibilidad de intercambio académico de estudiantes y profesores, estancias bilaterales de investigación, colaboración mutua en producción científica, congresos y publicaciones, además de brindar clases por docentes de ambas universidades en las modalidades presencial o virtual.

Al respecto Andrade Cervantes apuntó que aunque se consideró especialmente a carreras y posgrados de ambas instituciones avaladas por la ACBSP, al conocer la totalidad de programas educativos, los índices de calidad y los reconocimientos de la UAA, la Universidad San Martín de Porres manifestó su interés por ampliar el acuerdo a todas las áreas del conocimiento, por lo cual este acuerdo beneficiará a alrededor de 18 mil estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes y a los cerca de 36 mil de la USMP.

Durante este encuentro también estuvieron presentes el decano de la Facultad de Ciencias Administrativas y Recursos Humanos de la USMP, Daniel Valera Loza, en compañía de los titulares de la Escuela de Administración de Negocios Internacionales, la unidad de Servicio de Relaciones Internacionales, así como de los institutos de Investigación y para la Calidad Empresarial de dicha facultad, quienes destacaron la relevancia de estrechar lazos de colaboración entre universidades de América Latina, las cuales deben atender problemáticas y necesidades particulares de su contexto para abonar al desarrollo de sus país de acuerdo a sus fortalezas y oportunidades.

Por ello el rector Mario Andrade Cervantes celebró que a través de los trabajos de colaboración con la ACBSP se hayan ampliado las redes de colaboración de la UAA, lo cual ha dado paso a incrementar los proyectos interinstitucionales de investigación, así como las posibilidades de movilidad académica, y muestra de ello es el acercamiento con la Universidad San Martín de Porres de Perú.

